
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0555/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Grundschule  

hier: Antrag auf Umwandlung in eine Ganztagschule in Angebotsform 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Hat dieser Antrag Auswirkungen auf die Ausbaupläne für den Schulstandort 

Hechtsheim? 

Der Verwaltung ist die Absicht bekannt, dass die Grundschule Theodor-Heuss einen 

solchen Antrag stellen möchte und steht diesem positiv gegenüber. Allerdings ist 

noch kein Antrag beim Schulamt eingereicht worden. 

Sollte dieser Antrag für das Schuljahr 2014/2015 eingereicht werden, hat dieser 

Auswirkungen auf die derzeitige Planung. 

 

2. Entsteht dadurch ein erhöhter Raumbedarf? 

Nach den Schulbaurichtinien sind abgesehen von notwendiger Küche und Speise-

raum, weitere ganztagsspezifische Räume möglich. Bei Grundschulen handelt es 

sich dabei in der Regel um einen Spielraum und einen Ruheraum. 

 

3. Werden die zurzeit steigenden Grundschülerzahlen in Verbindung mit sinkenden 

Klassenmesszahlen eine Neukonzeption des Gebäudes erforderlich machen? 

Die aktuellen Schülerzahlen wie auch die prognostizierten Schulentwicklungszahlen 

finden in der weiteren Schulbauplanung Beachtung. In welchem Rahmen dies 

umgesetzt wird, wird die weitere Planung ergeben. 

 

Mainz, 10.04.2013 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


